
 

様式第１号 

意見交換会実施報告書 

  

令和 5年 12月 19日  

 裾野市議会議長  様  

 広報広聴委員会委員長 様 

                              報告者 産業建設水道委員会 土屋主久 

  

１．意見交換会の概要  

開催日時  令和５年１１月３０日  １９時００分 ～  ２０時００分  

開催場所   市役所地下 A会議室 
  

代表者 

（委員会名） 
産業建設水道委員会 委員長土屋主久 

 

出席議員  

木村典由・小林俊・二ノ宮善明・杉山茂規 

小林浩文・土屋主久 

  

 

参加市民数 

（団体名）  
５人 （ 裾野市観光協会、花火まつり実行委員会 ） 

実

施

内 

容  

議会報告  

    

意見交換  

 裾野の観光振興に向け、観光協会が実施してい

るイベントの開催状況について意見交換を実施し

た。 

 

 

２．市民の質問・意見等  

質問と回答など 

・今年と昨年の花火の予算額が違う。昨年は 600万、今年は 500万＋100万

で、物価高騰で 600万でも見劣りするので、100万円をドローンに用いた。 

・ボランティアの人数をもっと集めたい。運動公園でやった時はもっと人がい

た。過去の参加者への声掛けでも、もういいよと断られてしまっている。募

集をうまくしたい。 

・人が少なく、車での誘導も含めてさすがに手が回らないと感じた。 

 

などの意見が寄せられた。 

  


